

# SEASON OF CONTRASTS

FASHION TRENDS SPRING SUMMER 2016



**EXKLUSIV FÜR WELCOME PRÄSENTIERT NADIA TSCHENETT DIE AKTUELLEN TRENDS DER INTERNATIONALEN LAUFSTEGE.**

**D** Nach 6 Jahren im Fashion Resort bei der deutschen ELLE leitet die gebürtige Meranerin seit 2011 als Unit Director bei LOEWS, der führenden deutschen PR-Agentur im High Fashion Business, die Etats Burberry, Jil Sander und Orlebar Brown, die Badehosen-Kultmarke aus London. Sie ist für die Präsentation der hochkarätigen Modekunden bzw. deren Produkte in der Öffentlichkeit verantwortlich, mit dem Ziel, das Image und den Wert der Marken zu steigern.



**IN ESCLUSIVA PER WELCOME NADIA TSCHENETT PRESENTA LE ATTUALI TENDENZE INVERNALI DIRETTAMENTE DALLE PASSERELLE INTERNAZIONALI.**

**AS AN EXCLUSIVE FOR WELCOME, NADIA TSCHENETT WILL PRESENT CURRENT TRENDS FOR AUTUMN WINTER 2015 DIRECTLY FROM THE INTERNATIONAL CATWALKS.**

**E** After six years in the fashion department at the German edition of ELLE magazine, the Merano native has been working at LOEWS since 2011. LOEWS is an important PR agency with the headquarters in Munich and is a leading agency in the sector of high end fashion business. As Unit Director, she has been leading the division dedicated to famous brands such as Burberry, Jil Sander and Orlebar Brown, a cult brand of bathing suits based in London. She has been in charge of the communication strategy for these brands and increasing their presence via the German media.



**CHLOÉ**

**LINGERIE**

**BURBERRY PRORSUM**

**TIROLER GOLDSCHMIED**

**D** Der verführerischste Trend im Frühjahr/Sommer 2016 ist ein Revival aus den 1990er Jahren: Der Lingerie Look beherrscht zurzeit die Runways mit Neuinterpretationen des weißen Slip Dress – einst heißgeliebt von den Ikonen dieser Zeit wie Kate Moss und Carolyn Bessette Kennedy. Sinnlich transparente Stoffe wie Spitz, Seide sowie Satin, Vintagedetails und Nuancen von schneeweiß bis hin zu nude in den zartesten Pastelltönen bestimmen diesen Look.

**E** The biggest trend of the season Spring/Summer 2016 is a 1990s revival, Lingerie accents were all over the runways as designers reappropriate the white spaghetti strap dress beloved of icons of the era like Kate Moss and Carolyn Bessette Kennedy. Think sheer textures, lace, silks and satins that skim the body to lay sensuality bare vintage detail from snow white to nude, via delicate pastels in the softest hues

**MUJI MUJI**

**CHLOÉ**

**BURBERRY PRORSUM**

**CALVIN KLEIN**

**BURBERRY PRORSUM**

**BURBERRY PRORSUM**

**GIANVITO ROSSI**

**LA PRECIOSA TIROLER GOLDSCHMIED**

**KARTELL**

# SOLID STRIPES



**I** Nella stagione Primavera/Estate 2016 le macro righe colorate sono un must: dai colori arcobaleno di Chloé alla visione geometrica in technicolor di Prada, fino ai colori caramella di Salvatore Ferragamo, la grafica delle macro righe ha fatto colpo sulle passerelle.



**D** Bunte Blockstreifen sind eindeutig das Trendmuster im Frühjahr / Sommer 2016: Von Regenbogenfarben bei Chloé über geometrische Technicolor-Visionen bei Prada bis hin zu Bonbon-Nuancen bei Salvatore Ferragamo – Blockstreifen sind momentan die grafische Catwalk-sensation.



**E** The big print for the Spring Summer 2016 season is stripes, big bold and colourful is the way to make your look current and on trend. From the rainbow colors at Chloé to Prada's geometric Technicolor vision, via candy shades at Salvatore Ferragamo, blocky stripes were a graphic catwalk sensation



OLE LYNGGAARD COPENHAGEN  
BY TIROLER GOLDSCHMIED



OLE LYNGGAARD COPENHAGEN BY TIROLER GOLDSCHMIED

